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INTERROGAZIONE URGENTE

Proponente: Jacopo Cellai

Oggetto: occupazione abusiva immobile via Bardazzi 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
1. Ricordata l’annosa vicenda dell’occupazione abusiva del condominio di Via Bardazzi messa

in  atto  nel  luglio  2014 da parte  di  un nutrito  gruppo di  persone con minori  che,  come
reiteratamente segnalato dalla proprietà, si trovano in oggettive condizioni di rischio per la
vetustà e fatiscenza degli impianti; 

2. Considerato peraltro che l’occupazione è avvenuta ad opera di soggetti che il Comune aveva
precedentemente  preso  in  carico  in  strutture  di  accoglienza  che  volontariamente  hanno
lasciato;

3. Considerata l’ordinanza di sequestro dell’immobile già stata firmata dal giudice senza che
sia seguito alcun provvedimento; 

4. Ricordato  che  l’Assessore  competente,  rispondendo  in  aula  ad  una  mia  precedente
interrogazione in data 5 ottobre 2015, ha dichiarato che la vicenda era stata sottoposta fin dal
mese di agosto 2014 all’attenzione del Comitato per l’ordine e la sicurezza pubblica nonché
del nuovo Prefetto con il quale era stato stilato un elenco dei vari interventi da effettuare fra
i quali figurava anche via Bardazzi, ma che tuttavia non era stata individuata una data certa
vista la necessità di garantire l’assistenza ai minori presenti;

5. Ricordato  altresì  che  l’Assessore  ha  dichiarato  che  sarebbero  seguiti  altri  incontri  per
definire i provvedimenti da adottare;

6. Considerata l’urgenza motivata dalla lunghezza dei tempi che connotano la vicenda 

CHIEDE DI SAPERE

1) Se la vicenda dell’occupazione abusiva dell’alloggio di via Bardazzi è stata nuovamente
sottoposta alla valutazione del Comitato per l’ordine e la sicurezza;

2) In caso affermativo, in quali date e con quali esiti;
3) Se sono state risolte le difficoltà legate alla presenza dei minori, citate dall’Assessore nella

risposta del 5 ottobre 2015 e quali soluzioni sono state individuate a tale proposito;
4) Se è stata programmata la data per l’esecuzione del provvedimento di sgombero. 

Jacopo Cellai

Firenze, 17 marzo 2016




